



## RADIOGRAFÍA



**CAMPAÑA CONTRA LA DIABETES.** El Hospital Universitario de Bellvitge ha puesto en marcha la exposición interactiva *Dale voz a la diabetes tipo 2*, que tiene como objetivo informar, concienciar y prevenir a la población sobre esta patología, cuya incidencia está aumentando de manera epidémica en España. Actualmente, alrededor de 285 millones de personas tienen diabetes en todo el mundo y se estima que en 2025 se habrá doblado el número de pacientes, superando los 500 millones de afectados. La campaña está impulsada por el Área de Diabetes de Novartis, con el aval de la Sociedad Española de Diabetes y la Federación de Diabéticos Españoles. En la foto, Gemma Peralta, coordinadora de la exposición; Xavier Puig, director médico de Novartis; Núria Marín, alcaldesa de Hospitalet, y Xavier Corbella, director del Hospital de Bellvitge.